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An den Vorsitzenden des WiFiDi   
Herrn Ingo Kotzian 
Am Neumarkt 2  
41564 Kaarst 

         14. Juli 2022 

 
Anfrage zur Sitzung des Wirtschafts-, Finanz- und Digitalisierungsausschusses 

am 25. August 2022 

Sehr geehrter Herr Kotzian, 

bitte setzen Sie folgende Anfrage der CDU-Fraktion und der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen auf die Tagesordnung der Sitzung des WiFiDi am 25. August 2022 und 

lassen Sie sie schriftlich durch die Verwaltung beantworten.  

Anfrage 

1.) Bitte stellen Sie das Gesamtkonzept in Bezug auf die Digitalisierung der 

Verwaltungsarbeit („Digitales Rathaus“) vor. 

2.) Welche Milestones sind bereits erreicht worden? Welche anderen Milestones 

hat die Verwaltung geplant, zeitnah zu erreichen? Stellen Sie diese in einem 

Flowchart dar und stellen Sie die einzelnen Umsetzungsschritte vor.  

3.) In welchem Umfang wurden bisher und können in Zukunft durch die 

Maßnahmen die Effizienz der Verwaltung gesteigert, bestehende Probleme 

gelöst und Mitarbeiterstunden (oder -stellen) eingespart werden? 

4.) Welche offenen Schnittstellen hat das Gesamtsystem und wie sorgt man für 

die Absicherung gegen unberechtigte und schädigende Zugriffe Dritter? 

Welche Sicherheitssysteme werden genutzt? 

5.) Welche Dienstleister sind involviert und nach welchen Kriterien wurden diese 

ausgewählt?  

6.) Welche Kosten werden durch die weiteren geplanten Maßnahmen entstehen 

und welche Controlling-Maßnahmen werden ergriffen, um diese Kosten zu 

überwachen und ggf. zu lenken? 

 

 

http://www.cdu-kaarst.de/
mailto:cdu-kaarst@t-online.de


Begründung 

Das digitale Rathaus kann durch moderne Technologien das Leben der Bürger:innen 

erleichtern, die Arbeit der Verwaltung effizienter gestalten und die Standortqualität für 

Unternehmen steigern. Leider empfinden einige Bürger:innen die Online-

Terminvergabe in Kaarst immer noch als problematisch. Auf zusätzliche Online-

Angebote warten sie weiterhin. Vor diesem Hintergrund sind eine Bestandsaufnahme 

sowie ein Überblick über die weiteren, zeitnah zu erwartenden Schritte 

wünschenswert. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Dennis Oscheja   Dominik Broda 

 

 

 

 


